



Fédération de la Santé et de l'Action Sociale

(FSAS-CGTG)

B.P. 257 - Basse-Terre  
0690.28.19.86

fsas.cgtg@laposte.net - secrétariatfsas@gmx.com

[www.veyatifscgtg.org](http://www.veyatifscgtg.org)



## Et voici venir « The highest »... Pirola !

**« Pi wo-la » en créole signifie le plus élevé, les anglo-saxons dirait « The highest » ! Depuis quelques temps, alors même que le monde entier vit sa petite vie en toute quiétude, un nouveau « variant » du Sars-cov serait arrivé en France – et rien qu'en France - pour démontrer que ce virus n'en a pas fini avec nous. Son nom ? PIROLA... Comme pour emmerder les créolophones qui ont osé emmerder les adeptes de la secte de la thérapie génique à toutes les sauces. Les mauvaises langues complotistes prétendent que le bateau gouvernemental prend l'eau et que les rescapés s'accrochent à la seule branche qu'ils connaissent bien : l'obligation vaccinale.**

De notre adorable archipel de Guadeloupe, nous sommes obligés de nous poser des questions sur ce qui se trame dans la tête des « gouvernants » de la France.

- Après avoir lâchement divisé toute une population entre pro et anti,
- Après avoir fait face à la noble résistance de la Guadeloupe contre l'innommable relevant d'un Nazisme qui ne dit pas son nom,
- Après avoir lamentablement échoué à gérer une épidémie puis à imposer un liquide de perlimpinpin génique en guise de « vaccin »,
- Après avoir combattu la vraie science, la vraie médecine, les vrais traitements,
- Après avoir coulé un nombre incalculable d'entreprises au nom du « *Quoi qu'il en coûte* »,
- Après s'être emballé contre la Russie avec les résultats catastrophiques que l'on connaît,
- Après avoir essuyé les premiers revers en Afrique contre le néocolonialisme,
- Après s'être rendu compte que le monde change au profit des BRICS,
- ...

**Voici venir le retour de l'obligation vaccinale au nom de Pirola !** Les « grands » médias – mais petits par leurs soumission et corruption – préparent les esprits depuis quelques temps jusqu'à satiété. Celles et ceux qui n'y croient pas feraient mieux de se préparer au combat pour la mi-October au plus-tard !

Il fallait s'y attendre quand on se rappelle de la lenteur qui leur a fallu pour réintégrer les professionnels suspendus et, surtout, **leur refus d'abroger la loi du 05 Août 2021**. Ils avaient besoin de garder un joker sous le coude au cas où, les cautions « scientifiques » au non-sens ayant continué à se discréditer jusqu'au ridicule.

Mais il y a un problème de taille dans cette affaire, en tous cas pour nos gouvernants et les adorateurs d'ARNm : **Des études et affaires judiciaires remettent en question leurs certitudes**. Il est vrai que, pour l'heure, tout cela se passe chez les anglo-saxons.

Il y a un autre problème de taille, pour appliquer toutes les réformes néolibérales et antisociales on nous bassine toujours avec des exemples anglo-saxons. Aujourd'hui, toute référence à ce qui se fait ou se passe chez nos « copains » English est bannie... Toubib or not toubib !

Nous n'oublierons jamais qu'aux mois de Juillet – Août et Septembre 2021, alors même que les décisions infâmes des autorités de laisser mourir plus d'un millier de Guadeloupéens pour imposer la « vaccination » ARNm, nos voisins de l'île de la Dominique à une encablure – Ex-English s'il vous plaît – avaient eu le bon sens de faire ce qu'il fallait faire en fermant l'île et n'ont eu qu'un mort – excusé du peu - du COVID... Un vrai English arrivé sur les quais de Roseau – la capitale - avec son voilier.

Le retour d'un éternel variant encore plus crapule que les précédents n'est qu'un leurre qui cache trois finalités :

- Manipuler la population par la peur permanente pour mieux asseoir un pouvoir en perdition.
- Passer d'une médecine à traitement moléculaire à une médecine à traitement génique. La « gestion sanitaire » en question, était bien l'occasion de briser le mur de l'éthique et d'imposer une technologie rentable peu importe qu'elle soit efficace.
- Offrir au capitalisme occidental une « avance technologique » face à l'émergence d'autres pays.

Ainsi donc, et nous l'avions prédit dès Décembre 2020, **nous avons été des cobayes à ciel ouvert**. Les Nazis des années 1930 se cachaient pour faire leurs expériences, ceux de nos jours n'ont plus aucun complexe... Aux yeux et à la barbe de tous !

Mais les premiers ont trouvé des résistants, certes peu nombreux, en face d'eux et les seconds ne s'attendaient pas à ce que des femmes et des hommes, toujours peu nombreux, aient gardé en eux ce qui fait fondamentalement leur humanité.

Il semble bien que le roi soit nu, Ubu se croit encore vêtu mais il ne tardera pas à devoir affronter la réalité telle qu'elle est. Tant de peines, tant d'argents, tant d'énergies pour tomber si bas... En tout état de cause, et nous le répétons, tous ceux qui ont cautionné – activement ou passivement – cette escroquerie scientifique et morale auront à répondre tôt ou tard, et nous ne lâcherons rien !

## **NON ! NOUS NE DEVONS PLUS ACCEPTER NI CONFINEMENT, NI OBLIGATION « VACCINALE » ! OUI ! NOUS SOMMES EN GUERRE MAIS CONTRE LES TENANTS DE LA PWOFITASYON !**

La FSAS-CGTG maintient ses revendications pour une autre orientation sanitaire pour l'Archipel qui passe par :

- **L'abrogation de l'obligation « vaccinale ».**
- **Le paiement des arriérés des professionnels résistants qui n'ont aucunement fauté.**
- **La formation de jeunes aux métiers sanitaires en soulignant les spécialités manquantes.**
- **La remise en question de toutes les réformes appliquées depuis le Gouvernement Sarkozy.**
- **L'abolition des A.R.S. au profit d'une véritable Direction Territoriale de la santé et du médicosocial.**
- **L'arrêt immédiat de la T2A et la révision à la hausse du coefficient correcteur.**
- **L'abandon du G.H.T. au profit d'une réorganisation coopérative hospitalière et non centralisatrice.**
- **La redéfinition de l'action sanitaire en subdivisant le territoire pour rapprocher le soin de la population.**
- **La sanctuarisation le nord-ouest de la Basse-Terre et ses hôpitaux (C.H.L.D.B. et C.H.M.S.) - de par sa stabilité géologique - comme repli sanitaire en cas de grande crise tellurique.**
- **Le renforcement des hôpitaux de Saint-Martin et de Marie-Galante, si la télémédecine est une avancée elle ne peut être considérée comme la panacée sur des îles à risques majeurs.**
- **Le renforcement de la psychiatrie et de ces structures extrahospitalières.**
- **La mise en place d'un véritable secteur gériatrique et gérontologique autour de Palais-Royal.**
- **L'articulation plus efficiente entre le sanitaire et le médicosocial.**
- **Une véritable réparation du scandale de la chlordécone.**
- **Le maintien et le renforcement des C.H.S.C.T., véritable contre-pouvoir du personnel soignant au profit des soignés.**

*Basse-Terre, le 04 Septembre 2023.*

